



Et si on allait faire un tour de motoneige?

Saviez-vous que la motoneige a vu le jour dans les Cantons-de-l'Est? Cette invention de Joseph-Armand Bombardier avait pour but d'éliminer l'isolement des villages en hiver. Avec le temps, la motoneige est devenue un passe-temps pour des centaines de milliers d'adeptes. Dans la région, 2 000 km de sentiers sont entretenus par les clubs de motoneigistes.

Les sentiers les plus populaires se trouvent à Valcourt et dans la région de Mégantic. Afin d'avoir accès aux sentiers et de connaître leur état, nous vous invitons à consulter le site Web de la [Fédération des Clubs de Motoneigistes du Québec](#).

Pour les mordus de « machines », il est surtout très intéressant de se rendre à Valcourt pour visiter le [Musée de l'Ingéniosité J.-A. Bombardier](#). Depuis la réouverture des portes en mai 2016, il fait une place de choix à la recherche et à l'innovation. Le Musée propose de faire vivre l'héritage de Joseph-Armand Bombardier et de ses successeurs afin de démontrer aux visiteurs que chacun a la capacité de résoudre des problèmes, d'être ingénieux et d'innover.

De plus, tous les ans, en février, le [Grand Prix Valcourt](#) débarque dans la région! Il s'agit d'un évènement qui regroupe des compétitions de Snocross, Ovale, Motos et de VTT sur une piste de glace. Avec rapidité et technique, les coureurs offrent tout un spectacle! Pour ajouter à l'ambiance festive, des spectacles de musique, des feux d'artifices et des espaces de jeux pour enfants sont organisés. C'est certainement l'évènement hivernal à ne pas manquer dans la région!

